
Chindemi,  la  proposta  della
dirigente del Vittorini: “La
acquisiamo noi, l’ho guidata
per 10 anni”
Una  proposta  a  sorpresa  sul  tema  del  dimensionamento
scolastico  a  Siracusa,  dopo  la  decisione  assunta  dalla
Conferenza Provinciale.

La questione accorpamento tra Chindemi e Wojtyla continua a
tenere  banco  e  a  rappresentare  motivo  di  contrasti  in
consiglio  comunale.

Mentre  Conci  Carbone  promette  battaglia  per  difendere
l’autonomia dell’istituto Chindemi, arriva una manifestazione
di disponibilità da parte di un altro istituto comprensivo
della città, il Vittorini, la cui autonomia non è messa in
discussione.

La dirigente, Pinella Giuffrida mette nero su bianco la sua
proposta: “Il Chindemi può essere accorpato all’Elio Vittorini
nella sua interezza”.

“Relativamente  al  dibattito,  non  privo  di  fibrillazione
comunicativa, generatosi negli ultimi giorni in ordine alle
sorti  del  sottodimensionato  I.C.  Chindemi-scrive  Pinella
Giuffrida-  e, affinché ogni determinazione conseguente possa
creare le migliori condizioni di fattibilità, questo Istituto
offre  la  propria  piena  disponibilità  ad  accogliere  per
accorpamento, nella sua interezza, il citato 16° I.C. “S.
Chindemi” di Siracusa”.

Il Vittorini è attualmente composto da due plessi scolastici:
quello centrale di via Regia Corte e quello di via Mazzanti
(Plesso Montessori) per la sola scuola dell’Infanzia
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“Accorpando  i  due  plessi  attualmente  effettivamente
funzionanti al Chindemi-prosegue la dirigente scolastica-  si
raggiungerebbe  una  consistenza,  in  termini  di  numero  di
plessi, assolutamente gestibile e ben al di sotto della media
consistenza  delle  altre  scuole  cittadine.  L’identità  e
l’interezza della comunità scolastica verrebbero garantite e
salvaguardate anche dalla profonda
conoscenza  che  la  scrivente  ha  del  Chindemi,  della  sua
organizzazione  interna,  del  contesto  socioculturale  in  cui
opera e a cui rivolge la propria azione educativa, avendola
diretta per 10 anni e mai avendola lasciata
volontariamente”.

La  posizione  della  scuola  è  estata  espressa  in  maniera
ufficiale  ieri,  con  un  documento  approvato  dal  Consiglio
d’istituto riunito in seduta straordinaria.

Giuffrida  conferma,  quindi,   “la  piena  disponibilità  ad
acquisire  per  accorpamento,  nella  sua  interezza,  il
sottodimensionato  16°  I.C.  “S.Chindemi  di  Siracusa
garantendone  unità  e  indirizzo  socio-ordinamentale”


